

三菱重工East硬式野球部 CSR/地域社会貢献活動 横浜市内の保育園でティーボール教室を開催！

2024年 5月 21日

三菱重工East硬式野球部は、2024年4月25日に当社所属の山中稜真選手を含む派遣選手6名が参加し、横浜市内の保育園にてティーボール教室を開催しました。三菱重工スポーツチャレンジの目的の一つであるCSR/地域・社会貢献活動として行われ、年長園児約25名を対象に実施されました。この教室は横浜市スポーツ振興課とのタイアップにて実施され、East野球部としては初めての取り組みでありました。

教室内容は、初めに園児と準備運動を兼ねたかけっこを行い、ボール下・上投げの練習、ボール捕球の練習、バットを使ってのボール当て練習で終了をしました。これまで園児たちがボールを使用した遊びは、サッカーや柔らかいボールを使う程度であったそうで、柔らかく小さいボールとバットを使った野球に興味津々で楽しんでいました。

ティーボール教室は1時間程で終了しましたが、午後も引き続き野球をして遊んでくれたとのことで大成功に終わりました。

山中選手の感想

参加してくれた園児は上手く投げられたり捕れたりしたらとても喜んでいました。

「私、投げるの得意だから見て！」

「やったー、打てたよ！」

と、楽しんでいる声がよく聞こえてきました。

中には、上手くできないで落ち込んでいる園児もいましたが、選手が教えてできるようになったら笑顔になっていたり、最後まで元気に飽きずに楽しんでいたことが印象的でした。

今まで、小中学生向けに野球教室を行ったことはありましたが、初めて未就学児が対象でしたので上手くいか不安もありました。ですが、園児や保育園の先生方の協力もあり大成功だったと思います。

園児だけでなく選手も楽しく行うことができました。

今後、少しでも野球人口増の発展に尽くし、多くの子どもたちに野球を好きになってもらいたいです。

これからも協力していきたいと思います！

